

Garder le cap dans la tourmente...

A l'heure de la rédaction de cet éditorial, on dirait bien qu'un vent mauvais souffle et nous bouscule. La pluie d'informations et de contre-informations nous fait plisser les yeux. L'incertitude règne, la crainte du lendemain plane et pourrait devenir paralysante.

Pourtant, cette période est en même temps féconde : penser, préciser, définir notre métier.

Les moments troublés sont aussi l'occasion de s'enraciner pour ne pas perdre le nord.

C'est de cela, une fois encore, que ce bulletin est le reflet : continuer sans relâche à questionner, à explorer, à inventer, ouvrir des pistes, tracer des voies, oser des rencontres... Telle est la tâche, aussi exigeante que passionnante, à laquelle la F.O.F., ses syndicats régionaux, ses adhérents, s'emploient.

Beaucoup de textes ici rassemblés témoignent de démarches collectives,

que ce soit au sein d'un syndicat régional ou avec d'autres professionnels, dans des espaces où la pensée peut se déployer pour résister aux sirènes de la sidération, du découragement ou du repli sur soi.

Que chacun puisse y trouver les éléments qui l'aident à tenir bon, à rester debout et en mouvement.

« J'ai appris un jour que pour faire un pas, l'être humain met en déséquilibre nombre de muscles et rétablit l'équilibre en posant le pied par terre. A chaque fois. c'est au prix de la chute possible. Bien sûr. Mais c'est ainsi qu'un humain marche. Alors je marche. »

Jeanne BENAMEUR, « Comme on respire »

A tous et à toutes, de belles fêtes de fin d'année.

Marie-Claire BULIARD,
Isabelle ALI